

球技大会結果

《ソフトボール大会》

- 優勝 山地1区
- 準優勝 上場谷4区
- 3位 山地2区
- 3位 米原3区



《ドッジボール大会》

= 男子の部 =

- 優勝 山地3区子ども会
- 準優勝 山地2区・前地合同チーム
- 3位 上場谷4区子ども会
- 3位 米原1区・上場谷1・2・3区合同チーム



= 女子の部 =

- 優勝 山地2区子ども会
- 準優勝 米原1区、上場谷1,2,3区合同チーム
- 3位 上場谷4区子ども会
- 3位 米原3区、前地合同チーム



春の日ざしの中で、楽しい体験をしてきました。

「米子の下町歩きとイチゴ狩り」 5月14日(木)

安来でイチゴ狩りを体験しました。まずバックをもらってイチゴの採り方を習い、ハウスの中で1時間の食べ放題。参加者の皆さんはお土産用にもしっかり買って帰られました。午後からは山陰歴史館を出発して米子の下町 寺町コースをガイドさんに案内していただき米子の城下町の歴史を学びました。



「あま〜い イチゴでした」



「米子の町並みも素敵でした」



福米中学校のコーナー

心から安心して

誰もが楽しめる学校を

走り出した福米中

みんなで築こう

4月、541名で出発した福米中学校が走り出しました。今年も「自治の取り組み」を強力に推し進めていきます。その第1弾として、生徒会長が全校生徒に今年にかけの思いを述べました。そして各学級が生徒一人一人の願いのこもった学級目標を、約1か月間かけて練り上げていきました。

《生徒会長の言葉より(抜粋)》

今年度はぜひ生徒会目標の「心から安心して誰もが楽しめる学校をみんなで築こう」を意識してほしいのです。生徒会目標の達成に何よりも大切なのは「日頃の生活」です。その基礎になっているのは皆さんのクラスです。ですから、まず「心から安心して誰もが楽しめる」クラスをつくるのが大事です。

皆さんは自分のクラスをどんなクラスにしたいですか。きっと一人一人思いは違うと思いますが、楽しいクラスにしたいというのはみんな同じではないでしょうか。学級目標はクラスに大きな影響を与えていきます。ですから学級目標決めはとても重要です。「こんなクラスにしたい」という一人一人の思いのこもったすてきな学級目標を、みんなで生徒会目標を意識しながらつくっていきましょう。

繋がる福米中

自治の取り組みを支える今年のテーマは「繋がる」。このテーマのもとに各学年とも大きな行事を展開しました。3年生は「修学旅行」、1年生の「三瓶宿泊研修」、2年生は伝統の「海拔0メートルからの大山登山」。それぞれの学年が有意義な時間を過ごすことができました。

修学旅行では実行委員長が関係していただいたすべての方に感謝の気持ちを述べてくれました。以下に実行委員長の言葉を紹介いたします。

僕たちが楽しく無事に過ごすことができたのは、見送ってくれた家族、3日間安全に送迎して下さったバスの運転手さん、ガイドさんホテルのスタッフの方々、先生など多くの方々のおかげだと感謝しています。3年生みんなで協力し、計画を立て、時間通りに集合、出発、解散できたことがとてもうれしい思い出です。

やっと着いたぞ!



1年生は宿泊研修で、ルールを守ることが仲間を大切にすることを学び、協力することの楽しさを味わったようです。先日行われた2年生の大山登山では仲間と励まし合いながら、2日間かけて大山山頂1、709メートルを制覇しました。これらの活動の一つ一つが生徒同士の「繋がり」を強くし、「自治の力」を育んでいくものと確信しています。



福米東小学校のコーナー

花々が美しさを誇る華やかな季節を迎えるとともに、連合体育大会にプール開き、マラソン大会と子どもたちが体と心を鍛えるシーズンとなりました。また、教室の学習でも、友だちと意欲的に学習課題について話し合い、学力の向上に取り組んでいるところです。

5月7日(木)、8日(金)の2日間、6年生は広島方面に修学旅行に出かけました。1日目、2日目共に天気に恵まれ、思う存分活動ができました。6年生の旅行での態度はすばらしく、礼儀正しく挨拶をしたり、友だちを気遣って優しい言葉をかけたり、外国の方に積極的に話しかけたりできました。特に平和公園で語り部さんから話を聞く態度は立派で、今まで学習してきた平和学習について一層理解を深めることができました。旅行を終え、また一段とたくましく成長した6年生は、福米東小学校をますますよい学校にするためにリーダーとしてがんばっていくことと思います。



6月の行事より 自由参観日

6月22日(月)午後、23日(火)午前

22日の午後(13:05~15:50)、23日の午前(9:40~13:05)の半日ずつではありますが、自由参観日を2日間行います。学習時間だけでなく、休憩や給食、掃除、パワーアップタイム、委員会活動などの時間もぜひ参観してください。学習時間とは違った子どもたちの姿が見られると思います。また、23日午前中には校内マラソン大会を計画しています。子どもたちのがんばりを温かく見守ってくださいと喜びます。

なお、おそれいりますが、保護者用の名札をお持ちでない方は、参観者用の名札をお渡ししたいと思いますので、ご来校の折には、まず職員室にお立ち寄りください。よろしくお願いいたします。

お世話になりました

5月7日(木)に、地域の野菜名人さん9名に来ていただきました。名人さんは野菜の苗植えが始まると2年生に苗をポットから出すときのこつ、鉢に植えるときのこつ、水をかけるときのこつ等を、一つ一つ丁寧に教えてくださり、子どもたちは満足しながら苗植えを終えることができました。

今、子どもたちは、毎日熱心に水やりをしながら自分たちの苗を大切に育てています。

また5月21日(木)には今年度最初のスマイルタイムがありました。本の好きな子ども達になって欲しいという願いを込めて、毎月2回、スマイルママのみなさんを中心に本の読み聞かせに来ていただいています。図書館の本の貸し出し数も年々増えてきています。これからも本と仲良くなって、心を豊かにして欲しいと思います。

